

Shiori音楽教室教室便り 2025年度12月



寒い日が続き、気づけばもう12月。今年も発表会、夏のお楽しみ会、そしてクリスマス会に向けた準備、そして日々のレッスンまで、たくさんの場面でご協力・応援をいただき本当にありがとうございました。

子どもたちが少しずつ成長していく姿に、毎回レッスンで心が温かくなります。

最近は、インフルエンザが流行しているようで、体調を崩す子も増えてきました。年末に向けて元気に過ごせるよう、どうか無理せず、しっかり休む時間も大切にしてくださいね。

12月のレッスンとクリスマス会、今年最後の時間を明るく楽しく締めくくれたら嬉しいです。寒さに負けず、心はぽかぽかで過ごしましょう♪

2026年の発表会について

来年も発表会を開催する予定です。ホールの予約状況により、日程はまだ確定していませんが、6月または7月頃を予定しています。決まり次第あらためてご連絡いたします。

発表会は、子どもたちが大きく成長できる大切な機会です。来年も皆さんのステージ姿を楽しみにしています。

特に、来年中学生・高校生の皆さんには、早めに曲決めをして練習をスタートできると安心です。「弾いてみたい曲」「こんな雰囲気の曲がいい」など、ご希望があればいつでも相談してくださいね。一緒にベストな一曲を選びましょう。

これから乾燥やインフルエンザの流行の季節です。

教室ではみなさんが安心してレッスンできるよう、入室前の手洗いにご協力を改めてお願いしています。
お部屋横の手洗い場をどうぞお使いください。

鍵盤のふき取り、換気など、教室でもできる限りの予防を続けていきますので一緒に元気に冬を乗り越えましょう♪

12月のうた♪

○ 赤鼻のトナカイ

作曲：Jマーカス 訳詞：新田宣夫

爪切りのお願い

爪が短いと音がグッときれいになるので「ピアノの前に爪チェック！」を合言葉にしてもらえると嬉しいです。
よろしくお願ひします(^^♪

12月のお誕生日おめでとう

○きった みわ さん